

Les parents de Valérie, ma meilleure copine, ont acheté une voiture neuve le mois dernier. Comme dit Papa, ils ont les moyens, eux !

Enfin, moyens ou pas, ils se sont fait drôlement avoir. Savez-vous comment s'appelle leur voiture ?

977 CKK 70

Cela ne vous dit rien ?

Alors, vous ne savez pas lire. Toutes les voitures ont un nom ! Certains n'ont aucun sens ou sont trop compliqués pour nous, les enfants.

La voiture des parents de Valérie s'appelle : « C'est caca »... Moche, n'est-ce pas ?

Cette voiture, toute neuve, brillante, belle comme un oiseau des îles, tombe tout le temps en panne.

Ils n'avaient qu'à faire attention. Avec un nom pareil, elle ne pouvait pas marcher correctement !

